Am Ural, fern von der Heimat

Am Ural, fern von der Heimat, sitzen Kosaken am Feuerschein.
Der eine spielt Balalaika und die anderen stimmen mit ein.
Ossa, Osaa, schöne Stadt am Kama, Ossa, Osaa, schöne Stadt am Kama, johei, johei jo, johei, johei jo.

Den Pferden gellt's es in den Ohren, wenn die Koskane jauchzen und schreien. Sie geben den Tieren die Sporen, drüben liegt Ossa im Feuerschein. Ossa, Osaa ...

Am Himmel, leuchten die Sterne, und der Wolf heult im finsteren Tann. Die Heimat, sie grüßt von Ferne, und vergessen ist alle Qual.

Ossa, Osaa ...

Worte & Weise: vermutlich Alexej Stachowitsch (axi)